

ひまわりぐみだより



2024年 6月
馬橋保育園

蒸し暑い日が増え、いよいよ夏の気配を感じるようになってきました。ひまわり組の子どもたちは汗をかきながらも、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。5月は大型連休もあり、子どもたちにとっては楽しい一か月になりましたね。先日は、保護者会にご参加いただきありがとうございました。園での子どもたちの様子をお伝えでき、また保護者の方の思いを聞くことができ、とてもよい時間となりました。1年間を通して子どもたちの成長をこれからも一緒に喜んでいけたらと思っています。

さて、6月下旬からは、プール遊びが始まります。安全に、そして子どもたちにとって水に親しみ楽しめる時間になるようにしていきたいと思います。

★今月の行事

6・20日(木)	英語で遊ぼう	18日(火)	プール開き
12日(水)	幼児計測	24日(月)	サッカー教室
13日(木)	眼科検診	28日(金)	避難訓練
17日(月)	おはなしの会		

今月のねらい

- 自分の気持ちを言葉にしたり、相手の気持ちを聞こうとする
- 野菜や花の生長に興味を持ち、喜んで栽培する。

よく歩き、よく遊び、よく食べる！

5月は絶好のお散歩の時期でしたね。子どもたちも「今日はどこ行くの？」とうきうきする姿が見られ、たくさん戸外遊びにでかけました。蚕糸の森公園、馬橋公園、わんぱく広場、まつぼっくり公園、高円寺中央公園、梅里中央公園に出かけ、一か月で歩いた総距離、なんと約23km！馬橋保育園から東京ディズニーランドまでの距離が22kmなので、ひまわり組は一か月かけてディズニーランドまで歩いたということですね！本当によく歩きました。散歩先から帰ってくると、「つかれたー！」と言いながらも自分たちでササっと着替えを済ませ、食事の準備をします。「ご飯、大盛りください！」「味噌汁おかわりください！」と動いた分だけよく食べるひまわり組。(時には他クラスのおかわり分もいただいて食べています😊)よく歩いてよく遊んでよく食べる！！健康で強い心と体を作れるようにこれからも楽しい戸外活動を計画していきます。

ひまわりプロジェクト第2回「韓国編」

4月から始まったひまわりプロジェクト。5月は韓国！韓国の伝統衣装を着たり、チヂミを作ったりと韓国について様々な活動で学びました。初めに「韓国って知ってる？」と子どもたちに聞いてみると、「知ってる！辛いご飯のところでしょ」「今度〇〇ちゃんのママといこうって話してた！」と一番近くの海外、韓国のことを知っている子どもの姿も見られました。私の大学の教授が韓国児童文学について研究していたことを思い出し、連絡をすると大きな紙袋二つ分の衣装や伝統品を持たせてくれました。子どもたちは初めて見た衣装や伝統品に興味津々。違う国の文化を肌で触れたひまわり組でした！6月はスイスです！お楽しみに！



5月28日の保護者会では、心温かい素敵な会を開いてくださり、ありがとうございました。素敵な歌に言葉に一生忘れない時間になりました。改めまして一年間、どうぞよろしく願いいたします。